
ハンドボール部顧問の田﨑です。 

ハンドボールは、接触の多い競技です。 

そのためコロナで、この 1年間は練習試合や大会がほとんどありませんでした。

数少ない大会の県総体まで残すところあと 1 カ月です。 

大会は、練習で行ったきたものを発揮する場です。 

今頑張って練習している 3 対 2 のプレーや速攻が 1 回でも多く大会で使えるよ

うに残された時間を有効的に使っていきましょう。以上になります。 


